
COMPTE-RENDU DU 1  er   CONSEIL D'ECOLE   
du    jeudi 5 novembre     

Enseignants présents     :   Mmes Monier et Grau, Mme Bel, Mme Kays,Mr Dubin ,Mr Ratouit, Mr Gilg (directeur).
Parents élus présents     :   Mmes Barillot, Czerwinski,  Beaugendre, Meunier-Nicora,  Girard-Chauvel,  Boisson-Floch et 
Demacedo, Mrs Talbot et Briquet
Représentante de la Mairie de Poitiers     :   Mme Sarrazin-Beaudoux (élue)
Excusés     :   Mr Desport (IEN Poitiers Ouest), Mme Chevillon et Mme Glaziou (enseignantes), Mr Brunet (DDEN)

– Présentation de l’équipe enseignante (en gras les arrivées cette année)  
CP : Mmes MONIER et GRAU – CE1 : Mme CHEVILLON – CE1-CE2 : Mme BEL
CE2-CM1 : Mme KAYS – ULIS Ecole :  Mr DUBIN  – CM1-CM2 : Mr RATOUIT – CM2 :  Mr GILG  et  Mme 
GLAZIOU

– Résultats des élections, bienvenue aux nouveaux parents élus  
équipe élue avec près des ¾ des voix (73,90%) - belle légitimité – merci à tous les parents électeurs pour cette  
belle leçon de civisme !

– Rôle du Conseil d'école   
Mr Gilg rappelle que le conseil d’école est le seul moment officiel Mairie/Ecole/Parents d’élèves
Il invite et remercie par avance chaque membre à des échanges courtois et constructifs.
Enfin il rappelle que le Conseil d’Ecole n’est pas un lieu pour aborder les questions pédagogiques concernant un  
élève ou une classe en particulier (prendre dans ce cas-là rendez-vous avec le maître de la classe).

– Règlement intérieur 2015-2016  
lecture – débat/échange :
1. restauration scolaire / problèmes des serviettes en papier soulevé par les parents d’élèves ( approvisionnement ? 
recyclage et impact écologique ?)
Actuellement ce sont les parents qui fournissent les serviettes en papier.
Mr Gilg rappelle que ce problème étant sur la pause méridienne, il relève de la Mairie de Poitiers
Mme  Sarrazin-Beaudoux propose que la demande soit faite aux responsables concernés en Mairie.
==> Le conseil d’école invite donc la Mairie à s’emparer de cette problématique et propose d’être une école-test  
à ce propos si besoin (serviettes recyclables)
2. règles de vie collective / Proposition d’ajout de l’équipe enseignante     :  
En cas d’indiscipline répétée, notamment en cas de mise en danger de l’élève et/ou de ses camarades, les maîtres 
peuvent décider la non-participation à une sortie ou à une activité. L’élève est alors placé  dans une autre classe à 
l’école et y demeure jusqu’au retour de la dite-classe.

Mr Gilg rappelle que cela reste une décision exceptionnelle dans une situation exceptionnelle. Dans chaque cas, 
cette décision sera clairement explicitée à l’élève et à ses responsables légaux.

3. garderie/ horaires de l’accueil périscolaire et coordonnées téléphoniques

Pas de changement d’horaires prévus par la Mairie pour le moment. Rappel des coordonnées téléphoniques qui 
figurent sur les papiers d’inscription garderie : 0549450688

       ==>  règlement intérieur 2015-2016 voté à l’unanimité (une copie parviendra dans toutes les familles pour 
signature dans les prochains jours)

– Point sur activités des classes en cours et à venir   (activités sportives et culturelles)
1. Securité Routière     :   interventions sur site de la Porte de Paris pour toutes les classes, sauf CP (venue à l’école  

le 7/12 le matin pour une sensibilisation à la route et pour les CM2 l’après-midi :  APER Attestation de 
première Education à la Route)

2. Préparation aux fêtes de quartier avec le LOCAL     : 3 classes vont participer à l’action du 5 décembre avec 
une plasticienne (guirlandes avec des bouteilles en plastique, etc …) ; projet de carnaval  le 2 mars sur le  
thème de « l’invasion végétale ». Très bon accueil des membres du Conseil d’école.
Une réunion préparatoire sur ce projet aura lieu le 19 novembre de 12h à 13h30 à l’école Paul Blet. Mr Gilg  
a prévu d’y assister. Il invite un autre parent d’élève élu à s’y rendre également si possible.

3. Ecole et Cinéma     et spectacles vivants avec les Petits Devant et le Grands Derrière     :   3 films pour les CM sur  
l’année, 1 ou 2 films + spectacles pour les autres classes

4. Piscine     :   pour les classes de CP, CE1 et CE1-CE2 ; activité obligatoire . En début d’année, il  y a eu des  
problèmes d’organisation signalés en Mairie (retards bus, temps écourtés dans l’eau). Depuis cela fonctionne 
normalement (en moyenne 35’ dans l’eau pour les élèves). Des séances supplémentaires sont prévues pour 
remédier aux problèmes de début d’année.
==> Mr Gilg remercie tous les parents d’élèves accompagnateurs lors des sorties.

5. Activités  sportives  municipalisées   :  Vélo/VTT  pour  les  CM1-CM2,  Golf  pour  les  CM2  actuellement  et  



Patinoire à partir de janvier pour les CE2-CM1 (Mme Kays fait savoir que la Mairie est en recherche d’un  
animateur patinoire supplémentaire, il est possible qu’il y ait moins de séances que prévu initialement).

6. Musée Ste Croix / Centre Mendès France     :   1 sortie CE1-CE2 et Ulis école au planétarium le 8 octobre (dans 
le cadre de la fête de la Science). D’autres sorties sont prévues pour les autres classes (Cop 21, Insectes...)

7. Albums en fête pour les classes de CP et de CE1     :   c’est parti !Rencontre avec GS et concours d’affiche prévu
8. Un journal scolaire , le COLIGNY ACADEMY   (en vente 0,50€ par les élèves – soutien aux projets)

Deux exemplaires sont remis à Mme Sarrazin-Beaudoux par Mr Gilg.
D’autres exemplaires sont présentés aux parents présents. Mr Gilg rappelle que ce journal d’école « quasi-
mensuel » est proposé à la vente par les élèves. Très bon investissement des élèves et très bon accueil des  
lecteurs. Merci !

9. Ecole des Loisirs     :   25 abonnements (très bien!) qui donnent droit à deux abonnements gratuits pour l’école
10. Opération «     torchon d’école     » (avec Initiatives Création)   : proposé par l’équipe enseignante pour les fêtes de 

fin d’année (prix de vente 6€  et date limite des retours commandes le vendredi 20 novembre).
11. Renouvellement d’une partie du matériel d’EPS (plots, cerceaux, matériel de motricité) + commande de   

matériel d’arts visuels par la coopérative scolaire (997€ réglé par la coopérative scolaire)

– Projets de sorties avec nuitées pour l'année 2015-2016   
==> un projet de classe transplantée  pour toutes les classes cette année !
Les 2 classes de CP et CE1 : 3 jours au Loup Garou à Lezay,79 (classe de campagne) du 4 au 6 avril 2016  ==>  
aide en cours demandée à la mairie (10 €) , 20€/élève par l’APE, 50€ par la coopérative scolaire.
CE1-CE2, Ulis école et CE2-CM1 : 5 jours à La Grière (classe de mer) du 4 au 8 avril 2016 ==> aide en cours  
demandée à la mairie (50 €) , 20€/élève par l’APE, 50€ par la coopérative scolaire.
CM1-CM2 et CM2 : 5 jours à Suc et Sentenac (classe de neige) du 31 janvier au 5 février 2016 ==> aide en cours 
demandée à la mairie (52 €, déjà donné 28€) , 20€/élève par l’APE, 50€ par la coopérative scolaire.

A noter que d’autres demandes de subvention (Région, OCCE 86, autres …) ont été ou vont être demandées afin  
d’alléger au maximum la participation familiale et de permettre à TOUS les élèves de partir en classe transplantée.
Mr Gilg rappelle qu’il existe des aides par ailleurs (CAF, JPA notamment). Se renseigner auprès du maître de la classe.

– Événements en lien avec l'APE    
opération «     chocolats     »   avec Initiatives Création : en cours, rappel : date limite le mardi 10 novembre
Mr Talbot informe par ailleurs qu’une vente spécifique de chocolats est à l’étude pour Pâques.
fête d’école le vendredi 17 juin 2016     :  information mairie sur la date et demande officielle réalisée pour une 
estrade (pour les représentations des élèves) ainsi qu’une demande de tables, chaises et tentes-parapluie.

– Point sur les travaux et réalisations Mairie  
mise en place d’un 2ème photocopieur
remplacement de deux ordinateurs portables par des tours de bureau
mise en place d’un système d’arrêt sur porte d’entrée des Dunes et sur la porte du directeur
labourage des carrés de jardins (prêt à l’usage ==> remerciements Mme Monier et Mr Gilg)
descente des tapis de gym au gymnase Cornet (suite fête d’école 2015 ==> remerciements de l’équipe)
enlèvement d’un jeu « dangereux » dans la cour du haut
==> demande de rideaux occultants dans les classes non équipées (cf vidéoprojecteurs)
Mme Sarrazin-Beaudoux indique que cela sera fait à partir du 18 novembre prochain.
Elle indique par ailleurs que le projet de préau est une priorité n°1 mais ne peut indiquer de date de réalisation  
actuellement.

– Questions diverses  
Coopérative scolaire     :   rappel sur rôle (voir « lettre aux parents » jointe) ;   libre accès à tous parents d’élèves sur  
demande au directeur et visa en fin d’année par les enseignants, le directeur et le président de l’APE (ou autre parent  
élu). Mr Gilg le propose à Mr Talbot qui siège à l’APE et au Conseil d’école qui accepte.
Photographe à l’école     :   est venu début septembre ; photos à recevoir mi novembre au plus tard
Information sur l’avenir du Collège Henri IV     :   les parents inquiets demandent s’il est possible d’en savoir plus. Mr  
Gilg fait savoir que l’Inspection, interpellée à ce sujet par ses soins, n’a pas d’information et invite les parents à se  
renseigner auprès du principal. Mme Sarrazin-Beaudoux invite à interpeller les services compétents en Mairie.
==> le conseil d’école demande donc à la mairie des informations supplémentaires.
Info CLAS ( en place depuis le 12/10 – arrêt le 16/06 : lundi, mardi, jeudi de 16h à 18h) 
==> Il reste des places disponibles, n’hésitez pas à en profiter (3€/an et très utile pour les élèves).
Attention absentéisme pour certains élèves de l’école     :   Mr Gilg rappelle que la présence à l’école est obligatoire et  
qu’un signalement pour les absences non justifiées sera systématiquement envoyé au Rectorat de la Vienne.

==> Prochains conseils d’école : le jeudi 3 mars (18h30-20h30) et le jeudi 9 juin (18h30-20h30)

La séance est levée à 20h.
Prise de note : Mr Ratouit. Rédaction du compte-rendu : Mr Gilg.


